



ゆりの木

赤坂中学校教育目標

・「まなび」を大切にする

・「いのち」を大切にする

・「こころ」を大切にする

・「とき」を大切にする

ご入学・ご進級おめでとうございます

校長 高松 政則

色とりどりの花が咲く春風の心地よい季節になりました。お子様のご入学・ご進級おめでとうございます。

昨年度から続く新型コロナウイルスの終息が未だ見通せない厳しい状況となっています。このことに伴い、様々な行事が中止や見直しをせまられましたが、今年度においては、これまでの経験を活かしながら、港区の方針に則り教育委員会と連携して教育活動の充実に向けて準備を行ってまいります。

学校の状況につきましては、ホームページや港区緊急メール配信システム(すぐメール)等を利用しながら連絡をしてまいりますので、今年度も保護者の皆様の登録をお願いいたします。

さて、令和3年度の港区立赤坂中学校は、38名の1年生を迎える、2年生24名、3年生19名の計81名でスタートいたしました。在籍生徒を含め今年度の新入生が本校に対する夢や希望をもって入学してくれた気持ちを大切にしてまいります。また、子どもたち一人一人の夢や希望をかなえ、自己実現を図ることのできる学校づくりをするため、教職員一同組織としての力を発揮し、すべての生徒の良さを引き出すことができるようになるとともに、本校を卒業する時に「赤坂中学校に来てよかったです」「赤坂中学校で学んだことを誇りに思う」という学校にするため日々努力してまいります。

しかし、生徒たちの教育は保護者の皆様や地域の方々とのスムーズな連携がなければうまくいきません。一昨年度より学校運営協議会制度を導入し、コミュニティスクールとして生徒たちが多くの方々とのかかわりを通じて、考えを深めたり、心を養ったり、体を鍛えたりする中で知徳体のバランスがとれた人に成長するように指導してまいります。本校の教育活動にご理解・ご協力いただきますようお願いいたします。

1 本校の教育目標

友情と活力にみちた赤坂中学校の伝統のもと、知・徳・体の調和のとれた生徒を育成する。

- 一、「まなび」を大切にする 一、「こころ」を大切にする
- 一、「いのち」を大切にする 一、「とき」を大切にする

2 目指す学校像

『生徒の夢と希望を実現させるために、組織力を発揮する学校』

～すべての生徒の良さを引き出す指導～



3 目指す生徒像

- 向学心にあふれ、日々真剣に学習に取り組む生徒
- 他者の気持ちを理解し、思いやりの心をもった生徒
- 自分を大切にするとともに、他者の大切さを認めることのできる生徒
- 授業・各種行事等、その瞬間を大切にする生徒

4 指導の重点

- | | |
|-------------|-----------------|
| ○道徳養育の充実 | ○特別支援教育の充実 |
| ○基礎学力の習得 | ○ICTを活用した教育の推進 |
| ○読書活動の充実 | ○防災等安全に関わる教育の推進 |
| ○健康な体づくりの推進 | |
| ○食育の推進 | |